

# *Ordenan evacuar a 3.000 personas tras enorme incendio en planta petrolera de Japón*

---



La Habana, 22 ene (RHC) Las autoridades japonesas ordenaron este domingo la evacuación de cerca de 3.000 personas luego de un gran incendio en una planta petroquímica, informaron medios nacionales.

El suceso ocurrió alrededor de las 16:00 de la hora local (07:00 GMT) del 22 de enero en la ciudad de Arida, situada en la prefectura de Wakayama en la isla de Honshu. Casi 1.300 viviendas aledañas han recibido la orden de evacuación.

No ha habido reportes de víctimas mortales luego del desastre. La causa del suceso tampoco ha sido esclarecida.

El refinamiento de petróleo es una de las mayores industrias en la zona. En la refinería, que cubre un área de aproximadamente 200 kilómetros cuadrados, se procesa gasolina, queroseno y gasóleo (diésel) purificado.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119155-ordenan-evacuar-a-3000-personas-tras-enorme-incendio-en-planta-petrolera-de-japon>



**Radio Habana Cuba**